

## **Ratifica S&P la nota soberana de México en BBB+ y mantiene sin cambio la perspectiva negativa**

ISAI MORALES: La calificadora Standard and Poor's ratificó la nota soberana de México en BBB+ y mantuvo sin cambio la perspectiva negativa, advirtiendo que de no observarse un resultado positivo del Acuerdo Nacional de Inversión en Infraestructura y el tratado entre México, Estados Unidos y Canadá, podría recortar la calificación.

La calificadora explicó que la perspectiva negativa refleja el riesgo de mensajes contradictorios del gobierno como en el sector energético y en los proyectos que dependen del financiamiento público, lo que junto con la percepción de una mayor discrecionalidad en la implementación de políticas, podrían seguir erosionando la confianza del sector privado y disminuir las expectativas de crecimiento de México.